

## 平和町大通り商店街振興組合 第1回まち塾（まちなか商店学習塾）

### わが子と会話する喜びをあなたに！「赤ちゃんのファーストサイン」 ——スタジオキノシタ

1万人以上の赤ちゃんを撮影してきた経験と技術向上のために勉強中の「ファーストサイン」を組み合わせ企画。地域の子育て支援につながるプログラムを実施しました。

当日は10組の親子が参加。第1部の木下明彦代表の「赤ちゃん撮影は感動の連続」では、沿革や経営理念、業界の変遷、安価で子ども専門の撮影を行う競合店の登場、スマホ時代の対応など、専門店ならではの話題を展開。続いて、赤ちゃん撮影でのエピソードを披露。最高の表情を引き出すのは、「愛しているよ」と語りかけ、心を通じ合わせるのがコツだと参加者にアドバイスしました。

第2部は専門講師による「ファーストサイン」体験会。親子のコミュニケーションをはかるサインの引き出し方法を学びました。

#### 【開催してみた】

- 魅力や高い専門性を伝えることができた。
- 家族写真は絆だということが伝わった。
- 対象者を絞り込んだため集客に苦労した。
- 金沢市立病院との連携ができなかった。

#### 【成果のポイント】

- 店舗に一度足を運んでももらえれば写真館の良さを理解してもらえる。今回の参加者は新規顧客に十分なり得る。
- お宮参りの次は七五三で来店など、長いスパンの地道な営業を続ける。
- 若いお母さんはSNSなど情報発信が上手。口コミでの集客に期待できる。

